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第26回参議院議員通常選挙のポイント第26回参議院議員通常選挙のポイント
　神奈川県歯科医師連盟では重点推薦候補者３名、
推薦候補者３名を決定いたしました。
　山田宏氏は日本歯科医師連盟の組織代表候補で
す。歯科医師ではありませんが、歯科の票で当選す
れば当然今まで以上に歯科の仕事に勤しんでくれる
はずです。我々の組織力、結束力を世間に知らしめ
るためにも負けられません。まだまだ名前が浸透し
ておらず苦戦が予想されますが、我々の声を国会に
届けるためにも必要な候補者です。
　神奈川選挙区では、三原じゅん子氏、浅尾慶一郎
氏の２名を推薦しています。この２名を当選させな
ければいけないことには複雑な事情があります。３
年前の島村選挙を思い出してください。2019年７月、
定数４で島村大議員はトップ当選いたしましたが、
４位で当選した松沢成文氏が2021年８月横浜市長選
に出馬したため自動失職しました。したがって、そ
の補欠選挙のため、今回は通常定数４のところ＋１
の５となり、１位～４位までは任期６年、５位の候

　会員の先生方におかれましては、平素より本連盟活動にご理解とご尽力をたまわり厚く感謝申し上
げます。さて、今夏には第26回参議院議員通常選挙が行われます。全国比例区の組織代表、神奈川選
挙区といずれも激戦になる予想です。本連盟では、４月現在６名の立候補予定者を推薦いたしました
ので全力を挙げてご支援いただけますようお願いいたします。

補者が補欠選挙の残り任期３年ということになって
います。三原、浅尾両氏が４位以内に入れば問題あ
りませんが、もしも５位になってしまうと３年後の
島村選挙で再び立候補する可能性が高く、自民党公
認が２名となる可能性も出てくるということです。
ですから、島村選挙を有利に戦うためにも負けられ
ない選挙なのです。
　自見はなこ氏は日本医師連盟、神谷まさゆき氏は
日本薬剤師連盟の職域代表です。園田修光氏は全国
老人福祉施設協議会（老施協）という介護・福祉業
界の職域代表で、自らも鹿児島で特別養護老人ホー
ムを運営しています。施設では歯科医師の法的な位
置づけが認められておらず、お困りになっている先
生方も多いかと思います。施設における歯科医師の
必要性に理解を示してくださっており、今後の業務
拡大を目指すべく推薦の運びとなりました。
　地域では様々な事情があると思いますが、本連盟
が推薦した候補者を参考にしていただき、絶大なる
ご支援を賜りますようお願い申し上げます。
� （理事長　川越元久）

我々の声を国会に！！我々の声を国会に！！
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更なる連携強化に満場の拍手更なる連携強化に満場の拍手 第50回定時評議員会第50回定時評議員会
　３月17日（木）午後６時より県歯会館にて定時評議員会
が開催された。コロナ禍にあり書面による議決権の行使41
名、出席19名にて執り行われた。まず初めに土井隆典自民
党県連幹事長が挨拶、三原じゅん子氏、浅尾慶一郎氏を
紹介され、両参院選候補者にご挨拶いただいた。宮坂副
会長の開会の辞ののち、佐藤評議員（横浜市）と中島評
議員（川崎市）が議事録署名人に選定された。鶴岡会長
挨拶では「神奈川県歯及び口腔の健康づくり推進条例」
の改定の時期、知事からの更なる県民の健康を育成する
ように発言をいただいている。組織代表である山田宏氏の
二期目の選挙と三原じゅん子氏、浅尾慶一郎氏両名の応
援に全力を注ぎたい。70周年記念行事を行うので、記念
講演会として菅義偉前首相と河野太郎議員に講演をお願
いしている。また、更なる組織強化を協議題としてあげ、
入会率を増やすように協議していきたいと述べた。続いて、
県歯松井会長の挨拶、島村大参議院議員の国政報告があっ
た。報告の後、議事に入り３つの議案が上程された。
第１号議案：�神奈川県歯科医師連盟令和４年度事業計画

（案）に関する件
第２号議案：�神奈川県歯科医師連盟令和４年度会費賦課

並びに収納方法に関する件
第３号議案：�神奈川県歯科医師連盟一般会計令和４年度

収入支出予算（案）に関する件
　全ての議案が可決承認された。続いて協議に入った。
　協議題１では連盟未入会者対策について説明があった。

現在、本連盟の組織率は73％（連盟会員／県歯会員）。組
織力は８割を維持しないといけないと言われている。現状
を知るためにアンケートを実施し、その内容を小川副会長
が解説した。協議題２では県歯との更なる連携強化につ
いて、県歯と本連盟の会員数に顕著な開きが生じており、
このままでは県歯が推進する各種事業、要望事項等に係
る政治活動に弊害が生じかねないという懸念から連携強
化を図ることが重要であると鶴岡会長から説明があった。
改めて本連盟が県歯において必要不可欠であること、あく
までも組織としての活動という意味において個人の政治信
条とは別に考えて頂きたいことを会員に周知してゆく必要
性について述べた。
　引き続き県歯松井会長より県歯と本連盟の連携強化に
よる一体化とその対外的、対内的峻別の意義ついての説
明があった。
　評議員から本連盟と県歯の峻別によって生じる問題点
と、結果として組織力の低下を招くことに対する危惧につ
いて、鶴岡会長が県歯理事として活動することの意義は
極めて大きいとの意見があった。また、連盟未入会者アン
ケート結果の連盟に対する否定的な少数意見にも、鶴岡会
長が県歯理事の立場から丁寧かつ十分に返答・説明でき
るよう、これらの意見を本連盟の統一見解として後押しで
きるよう体制を整えるべきとの意見があり、満場の拍手を
もって受け入れられた。
　長崎副会長の閉会の辞で終了となった。

日本歯科医師連盟 組織代表者／自由民主党 参議院議員 比例区（全国）日本歯科医師連盟 組織代表者／自由民主党 参議院議員 比例区（全国）
山田 宏 後援会入会のご案内山田 宏 後援会入会のご案内（再度のお願い）（再度のお願い）

　下記ＱＲコードをスマートフォ
ンで読み取り必要事項の入力を
お願いします。

参議院議員 山田 宏参議院議員 山田 宏
後援会 入会方法後援会 入会方法

５名登録用
QRコード

１名登録用
QRコード

　現在、山田宏後援会では山田宏氏の政治活動をご支援いただく為の後援会
への入会者獲得活動を展開しており、全国の歯科医師連盟の会員各位に協力
依頼がされております。しかしながら全国的に入会者が低迷している状況と
なっておりますので、改めて山田宏氏後援会への入会につきましてご案内申
し上げます。
　本連盟会員・ご家族様、スタッフの皆様方が一丸となり山田宏氏をご支援
いただきたく、より多くの皆様方に山田宏後援会（会費無料）にご入会いた
だきご支援いただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

　本連盟は令和４年９月に創立70周年を迎えます。これを記念した講演会を下記日程にて開催致します。
　当日は前内閣総理大臣･衆議院議員 菅 義偉 氏、前国務大臣･衆議院議員 河野 太郎 氏にご講演いただく予定です。

神奈川県歯科医師連盟

＜予告案内＞創立７０周年記念講演会

●日時：令和４年11月20日（日）午後２時~午後４時
●場所：神奈川県歯科医師会館 地下大会議室　※Web併催予定


